

# 市民活動をFMラジオで発信！！ 『つなげよう！市民のチカラ！』

○第27回：2017年7月23日（日）

○ゲスト：弘前市町会連合会理事、桜庭町会会長  
笹谷 哲 さん



笹谷さん

## ○ 放送内容

今回の放送では、桜庭町会会長としてご活躍されている 笹谷 哲 さんをゲストにお招きしました。

地域の若者が主体となった夏祭りの内容や、通学路への街路灯設置の働きかけといった取り組みについてお話いただきました。

## □ 東目屋地区の「宝」を活かす取り組み

東目屋地区においても、全国の自治体と同様に人口減少が進んでおり、空き家も目立ってきているそうです。そのような中で、弘前市が東目屋地区で行った「まちそだてミーティング」において、地域で大切にしていきたい宝のひとつに挙げられた清水観音(子年の一代様)の例大祭を核として、地域の若者が主体となって夏祭りを開催したそうです。

当日は、あいにくの雨にも関わらず、たくさんの方が参加したそうで、地域の絆を深める良い機会となったそうです。今年も8月17日に開催予定で、クラシックカーの展示や東目屋中学校の同窓会、地元アイドルのステージ、フェイスペインティング体験といったイベントのほか、前日には宵宮も行う予定であるとのことでした。

## □ 通学路への外灯の設置

これまで、東目屋地区から市内中心部へ通じる幹線道路には街路灯がありませんでした。このため、市内中心部へ通学する子どもたちが夜間の暗い道を帰宅する際の安全確保と不安感を解消するために、東目屋地区において関係機関に働きかけを行い、街路灯が設置されたそうです。